



Municipalité de Saint-Isidore-de-Clifton

C'est avec fierté que je souscris aux recommandations formulées lors des nombreuses consultations faites auprès de mes concitoyens « aînés ».

Dans un petit village, il va de soi de penser connaître les sentiments et les besoins de tous et chacun.

Une réflexion plus approfondie, basée sur les indicateurs du mieux être d'un milieu de vie, permet de découvrir et tout au moins de définir les actions de développement appropriées.

Ayant à cœur le bonheur et l'épanouissement de ma communauté, le Conseil municipal et moi même mettrons tout en œuvre pour réaliser le maximum des propositions contenues dans la « Politique Municipale des Aînés » et du plan d'action « Municipalité Amie de ses Aînés ».

En région, nous avons prouvé que petit ne veut pas dire peu. La Solidarité, l'Engagement et l'Autonomie font partie des réalités de développement des régions rurales. Ensemble nous continuerons d'améliorer le quotidien de tous, en permettant le vieillissement actif, autant pour nos enfants que pour nos aînés, car nous empruntons tous le même chemin de vie.

Cette démarche permet d'enrichir notre vision et alimente la dynamique entre les générations.
Merci aux aînés de partager vos richesses et aux jeunes de vous y instruire



Yann Vallières,
maire